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総務文教常任委員会 
                   平成２４年９月１８日（火）午前１０時～ 
                 第３委員会室                                                                                                               

１ 開議 

 

２ 事務局日程説明 

 

３ 議案審査  

政策推進室  
  （１）第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第４号）所管分 
             ＜説明～質疑＞ 
企画管理部  
 （１）第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第４号）所管分 
            ＜説明～質疑＞ 

総務部  
 （１）報告第１号 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第３号）所管分 
            ＜説明～質疑＞ 

（２）第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第４号）所管分 
            ＜説明～質疑＞ 

  （３）第３号議案 亀岡市防災会議条例及び亀岡市災害対策本部条例の一部改正

について 
             ＜説明～質疑＞ 
  （４）第４号議案 亀岡市税条例の一部改正について 
             ＜説明～質疑＞ 
教育部  
 （１）第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第４号）所管分 
            ＜説明～質疑＞ 

  （２）第６号議案 亀岡市立亀岡中学校校舎耐震補強並びに大規模改修工事（建

築）請負契約の変更について 
             ＜説明～質疑＞ 
 
 



 2

４ 討論～採決 
 

５ 陳情・要望 

   （１）地球社会建設決議に関する陳情書（２件） 

   （２）地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実する仕組み」の構築を

求める意見書の採択について 

 

６ その他 

   （１）議会報告会で出された意見・要望について 

   （２）議会だよりの掲載内容について 

   （３）次回の月例会の日程・内容について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議会報告会（８／２１）で頂いた意見・要望等と回答について

◆総務文教常任委員会

参
考
報
告

調
査

回
答

東別
院12

東別院町でAED設置は４箇所、土日祝日は
全て閉まっている。１分1秒を争うのに、救急
車の到着まで相当時間がかかる。遠地につ
いては、AED設置にもっと配慮してほしい。

議会として検討したい。

旭2
篠町での事故を受けた通学路の安全点検
で、市内２０１箇所で危険個所が判明したと
のこと。うち旭町に関するものはどうか。

本日は資料を持ち合わせていない。
旭町では街灯設置も進んでいる。地元の要
望を実現できるよう後押ししていきたい。

旭5
大型スポーツ施設誘致について、新聞報道
では建設経費が３候補地で大きく差があっ
た。なぜか。

報道内容は土地の造成費のみであり建築
費は含まれていない。地域により土質が異
なるので経費が異なると認識している。

旭7
大型スポーツ施設誘致について、亀岡市に
誘致できる可能性はどうか。

最近京都市が積極的な誘致活動を展開して
きた。亀岡市では地権者の同意を得ること
が最も大きな課題である。

南つ
つじ
9

原発事故の危険性について、亀岡市はどの
ように認識しているのか。南丹市は避難訓
練を始めると聞いた。

南丹市は美山町が３０ｋｍ範囲内に一部入
るため、避難計画を立てたと聞いた。本市は
原発から５０～６０Kmでその範疇には入って
おらず、避難計画等について特段の取り組
みはしていないが、府とも協調し、今後の対
策を考えていかなければならない。

南つ
つじ
10

７月１５日の大雨の際、市のホームページに
何も情報が載らなかった。「緊急情報」欄も
あるので、掲載を。

当日の状況を確認し、後日回答する。

参
考

報
告

調
査

回
答

東
別
院

会場アンケート：その他、議会報告会について、ご意見、ご提案などありましたらお書きください。
対応

通学路危険箇所２０１ケ所の内、東別院町では何ケ所ありますか。しぶ谷のカーブの拡幅
を至急お願い致します。

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容
対応








